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亞運直擊

港隊締亞運會總獎牌數最佳成績
【大公報訊】中國香港隊已經打破歷

來參加亞運會獎牌總數的最佳成績。隨着
單車隊運動員劉允祐昨天在公路單車男子
個人計時賽獲得銅牌，港隊現已奪得45枚
獎牌，與上屆雅加達亞運所創下的46枚獎
牌最佳成績只差一枚。不過，由於港隊本
屆已在壁球男單、女單及混雙合共鎖定4個
4強席位，加上橋牌亦穩奪兩枚獎牌，在稍
後正式入賬後，港隊將會增添6枚獎牌，51
枚獎牌肯定打破歷來最佳成績。

港隊在上屆雅加達亞運勇摘8金18銀
20銅共46枚獎牌。本屆在劍擊、七人欖

球、賽艇、游泳、單車等取得不俗成績，
加上其他項目如高爾夫球、電競等亦歷史
性獲得獎牌，目前在獎牌榜錄得6金15銅
24銅共45枚獎牌，與上屆獎牌總數只差一
枚。

雖然港隊獎牌總數現時仍未超過上
屆，但實際上已經打破上屆最佳成績，因
為多線出擊的壁球已有男單、女單（兩
人）及混雙鎖定4強席位，加上橋牌的男
團、女團成功躋身準決賽，在不設銅牌戰
下，合共穩奪6枚獎牌，令獎牌總數增至51
枚，創下歷來最佳成績。

劉允祐公路個人計時賽摘銅
港單車男隊亞運取得突破
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掃一掃 有片睇

【大公報訊】亞運會羽毛球男單32強賽事昨天
在濱江體育館舉行，中國香港隊球手李卓耀硬撼國
家隊好手石宇奇，最終李卓耀以局數1：2落敗出
局。港隊女將梁珈穎及盧善恩亦於女單32強被淘
汰，加上首圈出局的伍家朗，港隊在單打項目行人
止步。

伍家朗在周一不敵馬來西亞球手李梓嘉出局
後，首次出戰亞運的李卓耀成為港隊男單唯一代
表，他在32強出戰石宇奇，雙方過去交手8次各贏4
次。昨仗，李卓耀開局理想，一度領先11：6，但石
宇奇實力強勁，一舉取得8分後反先，更以21：16
先拔頭籌。落後一局的李卓耀在次局與石宇奇鬥得
激烈，最終李卓耀以21：18扳回一城。決勝局，石
宇奇更快入局，領先4：0後控制大局，李卓耀雖然
力追，但仍以12：21落敗出局。

女單方面，梁珈穎以0：2不敵印尼小將普特
麗，盧善恩亦以0：2輸給日本球手大堀彩，同止步
32強。

【大公報訊】一連三天的杭州亞運會公路單車賽，昨
天在淳安界首體育中心公路單車賽場揭開戰幔。中國香
港隊選手有得有失，出戰男子組賽事的劉允祐於個人計
時賽踩出50分17秒76贏得銅牌，成為首位奪得亞運公
路個人計時賽的香港男子單車運動員；出戰女子個
人計時賽的梁穎儀，雖然踩出25分50秒36的個人最
佳時間，但最終只能名列第4，未能連續兩屆奪
得獎牌。

▲劉允祐（左五）與團隊分享喜悅。
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▲李卓耀在比賽中回球。 新華社

◀劉允祐在賽事中力拚到底。

港單車隊一向都是港隊亞運奪牌的
主要隊伍之一，上屆雅加達亞運更拿下3
金4銀1銅的歷來最佳戰績。雖然 「牛下
女車神」 李慧詩已告退役，但港單車隊
仍然人強馬壯，派出多人出戰場地、公
路及山地賽，繼日前場地賽獲3銀1銅
後，昨天征戰公路賽。

梁穎儀女子計時賽第4
未曾在個人計時賽贏得亞運獎牌的

男子隊，終於由劉允祐取得突破，他以
50分17秒76完成39.6公里賽程，為港隊

歷史性摘得銅牌。金、銀牌得主分別是
哈薩克斯坦職業車手盧岑科與國家隊的
薛銘。

在場地單車女子團體追逐賽奪得銅
牌後，梁穎儀昨天再度上陣。梁穎儀在
上屆亞運於女子個人計時賽奪銅，本屆
希望再下一城取得獎牌，雖然在18.3公
里賽程踩出25分50秒36的個人最佳
時間，但仍只得第4而無緣獎牌。金
牌得主是烏茲別克斯坦的扎別林斯卡
婭，銀牌是日本車手與那嶺惠理，銅牌
是哈薩克斯坦的蘇丹諾娃。

【大公報訊】特派記者敖敏輝杭州報
道：經過6天的循環賽，中國香港隊男團和
女團同告晉級亞運會橋牌項目的準決賽，鎖
定獎牌。3日，港男隊在杭州棋院與日本相
遇，港女隊則對陣中國台北。準決賽共分為
6節，為期兩天，將在4日產生決賽席位。首
天的比賽，港男團和港女團得分均暫時領先
對手。

目標亞運首金
橋牌項目於上屆雅加達亞運首度進入亞

運正式比賽項目，港隊獲得2銀2銅成績。港
隊總教練韋昭暉表示，本屆主場作戰將全力
以赴，爭奪港隊在亞運歷史首金。

9月27日至10月2日，經過兩個循環11輪
比賽，港男隊和港女隊均晉級團體賽準決
賽，在混合團體賽則被淘汰。

「日本受自身條件所限，男隊只派出了
4名隊員。香港男隊則有6人，可以更好輪
換，保證體能和專注度，所以我們有一定的
優勢。」 韋昭暉說。

上屆未能取得金牌，港隊進行了全面總
結，並加強了訓練。韋昭暉表示，雖然絕大
多數港隊成員都不是職業選手，但過去幾年
都能保證每個星期有固定的訓練時間，也請
過國家隊和意大利的教練團隊協助培訓，增
強實戰能力。他續表示，所有這些努力，目
標只有一個，就是在亞運上奪金。

港隊橋牌男女團4強暫領先

◀港橋牌女隊與中國
台北隊在比賽中。
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橋 牌 被 稱 為
「智者遊戲」 ，比

賽場地杭州棋院內
是一棟寫字樓，所在大樓名為 「智力大
廈」 ，十分應景。如果不是設置了亞運會
專用車輛和人員的通道，以及隨處可見的
志願者，根本不會想到這裏舉行着亞運比
賽。

現場工作人員表示，循環賽原則上是

可以讓觀眾進場觀看比賽，但幾乎沒有。
橋牌圈子不算大，大家都懂行，到現場並
不能有更好的觀賽體驗，而且還可能會打
擾了比賽選手。

大樓內一片安靜，不代表比賽沒有戰
場上的硝煙。在杭州亞運橋牌項目準決賽
中，中國香港隊參與其中的兩項角逐。上
屆亞運，港隊奪得2銀2銅。港隊總教練韋
昭暉表示，上屆兩枚銀牌有些遺憾，與金

牌的差距十分微小。本屆亞運，港隊目標
是奪金，而且衝擊兩金。

兩枚金牌意味着什麼？如果以上屆亞
運中國香港隊的總金牌數量計算，相當於
佔了四分之一。本屆亞運，何詩蓓拿到兩
金，成為本屆亞運炙手可熱的選手。

期待港隊在這場安靜的比賽中一鳴驚
人，為香港帶來驚喜。

大公報特派記者敖敏輝

採訪手記

杭州棋院的硝煙

▶橋牌被稱為 「智
者遊戲」 。
大公報特派記者
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